



**PRÉFET
DES ALPES-
DE-HAUTE-
PROVENCE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Digne-les-Bains, le 27 janvier 2024

**Manifestation des agriculteurs dans les Alpes-de-Haute-Provence :
levée de blocage sur l'autoroute A51**

Aujourd'hui à 16h30, la Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricoles (FDSEA), les Jeunes Agriculteurs et la Chambre d'Agriculture ont pris la décision de lever le blocage de l'autoroute A51. La circulation devrait être rétablie une fois que les opérations de sécurisation et de remise en état par Escota seront terminées.

Le préfet des Alpes-de-Haute-Provence s'est rendu auprès des manifestants, témoignant de la volonté de l'administration de dialoguer directement avec les acteurs du mouvement et de prendre en considération les préoccupations du monde agricole.

Dans la continuité de cet esprit de dialogue, **une réunion de travail est prévue en début de semaine prochaine**. Elle visera à décliner concrètement les annonces du gouvernement au niveau départemental, en tenant compte des spécificités et des besoins des agriculteurs des Alpes-de-Haute-Provence.

Le préfet des Alpes-de-Haute-Provence appelle les usagers de la route à rester prudents et vigilants afin d'assurer la sécurité de tous.

**Service de la communication interministérielle
et de la représentation de l'État**

Tél : 04 92 36 72 10

Mél : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Préfecture

8 Rue du Docteur ROMIEU

04016 Digne-les-Bains Cedex